



**COMITÉ
SAINT-GERMAIN-EN-LAYE**

20 février 2025

Communiqué de Presse

Prix Jeune Méritant 2025

Le Comité de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) de Saint-Germain-en-Laye, en partenariat avec les onze communes de son territoire : L'Étang-la-Ville, Le Mesnil-le-Roi, Le Pecq, Le Port-Marly, Louveciennes, Maisons-Laffitte, Mareil-Marly, Marly-le-Roi, Montesson, Saint-Germain-en-Laye, Sartrouville et les cinq institutions : Croix-Rouge, Mission locale, SDIS 78, USML et l'Éducation Nationale (représentée par les proviseurs du Lycée Jeanne d'Albret et du Lycée International), a attribué le **Prix du Jeune Méritant 2025** à :

Élise BERTRAND

**Candidate présentée par l'USML
Union Sportive de Maisons-Laffitte.**



Âgée de 20 ans, résidente de Maisons-Laffitte, Élise s'est engagée dès l'âge de 14 ans comme Jeune Sapeur-Pompier et a passé les diplômes de secourisme et plus récemment les diplômes d'équipier incendie. Elle a ainsi exercé plus de 1600 heures de garde l'année dernière. Parallèlement, en sportive accomplie, elle a remporté en 2023 le Championnat de France de cross des Sapeurs-Pompiers.

Membre des Scouts et Guides de France, Élise est cheftaine de la branche Louveteau Jeannette où elle donne la possibilité à de plus jeunes de participer à des maraudes et autres actions de charité. En 2023, elle a en particulier



**COMITÉ
SAINT-GERMAIN-EN-LAYE**

20 février 2025

participé à un camp d'été en Arménie pour encadrer de jeunes enfants défavorisés du fait de la guerre dans ce pays. Afin de financer cette mission préparée sur deux ans, avec ses camarades, elle a organisé des petits travaux d'entretien chez des particuliers.

Entraîneur dans le cadre de son club Triathlon, elle concourt au niveau national et encadre des séances d'entraînement.

En plus de toutes ces activités, elle réussit à suivre des études supérieures et est en troisième année de licence STAPS (Sciences et Techniques des Activités Physique et Sportive). Dans le cadre de ses études, elle saisit toute occasion de rendre service en donnant des cours d'EPS à des jeunes en situation de handicap. Elle envisage d'ailleurs de poursuivre ses études vers un Master en Activité Physique Adaptée et Ergonomie, destiné à aider les personnes en situation de handicap.

Le prix sera remis, sous le patronage de Monsieur Jacques Myard, Maire de Maisons-Laffitte, au cours d'une cérémonie, **le 26 mars à 18h30**, à l'Hôtel de Ville de Maisons-Laffitte. Outre le diplôme, une médaille de la SMLH et une récompense pécuniaire, la lauréate pourra bénéficier, à son gré, des conseils d'un mentor, membre de notre association.

Une dizaine de candidatures ont été présentées au jury. Chaque candidat devait être parrainé soit par une commune soit par une des cinq institutions ci-dessus mentionnées. La qualité des candidatures examinées montre que beaucoup de nos Jeunes ont la volonté de s'engager pour des causes généreuses et le souci de venir en aide aux personnes en difficulté.

Ce Prix a été mis en place au niveau national par la SMLH dans le cadre de sa volonté de renforcer le lien intergénérationnel avec les Jeunes et de récompenser ceux qui, par leur action, se sont distingués par des actes de civisme exceptionnel ou un fort engagement dans les domaines humanitaires.

Pour avoir plus d'informations sur les modalités d'attribution de ce prix, vous pouvez vous adresser à : contact@smlh78100.fr